



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Miércoles 8 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

No hay condicionamiento del voto en el proceso interno del PAN. El precandidato a la gubernatura del Estado por el PAN, **Manuel González Valle**, explicó que no existe ningún condicionamiento a los militantes del PAN, para que voten por algún candidato, precisando que el tema es una cuestión de interpretación. (NC)

Si **Armando Rivera** tiene pruebas de que existen amenazas a los trabajadores del municipio, que las presente, expresó el alcalde capitalino suplente, **Javier Vázquez Ibarra**. (NC)

No voy a pedir licencia para apoyar a **Manuel González Valle** en su campaña, dijo la diputada **Sonia Rocha Acosta**, quien acompaña al candidato a la gubernatura, portando su playera azul y usando un sistema de comunicación parecido al de un guardaespaldas. (NC)

En este proceso electoral, lo que menos quieren los ciudadanos es guerra sucia entre los aspirantes a un cargo público, aseguró el vocero de la Diócesis de Querétaro, el Padre **Saúl Ragoitia Vega**. (NC)

Le pide a **Manuel González Valle** que no haya dedazo en Corregidora. Seguidores de Rafael Montoya pidieron al precandidato del PAN durante un mitin en Corregidora, que la elección de candidato a Presidente municipal, no se diera por designación del partido. En el evento estuvieron los dos suspirantes, **Roberto Bravo y Rafael Montoya**, pero ninguno de los dos subió a la tarima con el precandidato a gobierno del Estado. (NC)

El próximo 23 de abril el Partido Social Demócrata llevará a cabo el consejo estatal, en el que habrá de definir las candidaturas a diputados locales y ayuntamientos, le apuestan a reforzar su presencia a nivel nacional en el congreso de la unión. (PC)

Cabeza. **Francisco Domínguez, Lupita Murguía, Pepe Calzada, Manuel González Valle y Jorge Rivadeneira** son solo algunos de los aspirantes a cargos de elección popular que han recurrido a FaceBook para hacerse llegar de seguidores y para publicar información sobre sus actividades. (PC)

Ante el cansancio y los desencantos que generan las promesas políticas, pide el obispo de Querétaro **Mario de Gasperin** refugiarse en el humanismo del evangelio en esta semana santa, durante su homilía de la misa para la bendición de los santos oleos. (PC)

Luego de anunciar los festejos de semana santa el vocero de la Diócesis de Querétaro **Saúl Ragoitia Vega**, pidió a los políticos no manipular el nombre de Dios con fines electorales. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se estima que la industria automotriz recupere su estabilidad a mediados de este año, indicó el presidente de CANACINTRA, **Pedro Ruiz de Velasco**. (NC)

En un 30% se estima que repunten las ventas durante este periodo vacacional entre los integrantes de la Asociación de disco tecas, bares y restaurantes, informó su presidente **Rogelio Garfias**. (NC)

Afectan estas vacaciones de semana santa a los restauranteros ubicados fuera del centro histórico hasta en un 20%, debido a la baja del turismo de negocio, señala el dirigente local de la CANIRAC **Mauricio Salomón**. (PC)

Cabeza. Los mercados financieros en México, incluidas las sucursales bancarias, suspenden operaciones los días jueves 9 y viernes 10 de abril con motivo de las celebraciones por semana santa y abrirán sus puertas hasta el lunes. (PC)

SOCIEDAD

350 litros de gasolina se incendiaron dentro de una bodega que la Secretaría de servicios públicos alquila a la CEA. Al parecer un derrame de combustible fue lo que generó el fuego, que fue controlado en menos de una hora, sin más daños que los materiales. (NC)

El director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**, dijo que sobre la explosión que sucedió ayer por la noche en una bodega de la CEA no hubo lesionados, solamente una persona con crisis nerviosa. Agregó que afortunadamente el incendio se pudo controlar y no pasó a mayores. (PC)

Cabeza. Se tiene un avance de más del 44% en la segunda etapa de los trabajos de cableado subterráneo, obras que se tiene programado concluyan en los meses de julio a agosto. Se han invertido 92 mdp, recursos aportados por los tres órdenes de gobierno. (PC)

Cabeza. A unos meses de concluir esta administración el proyecto para el desarrollo de una casa hogar para adolescentes corre el riesgo de quedar pendiente, ya que depende de la venta de un terreno propiedad del DIF, informó el director de esta misma dependencia **Fernando Romano Padró**. (PC)

Cabeza. En la catedral están poniendo telas para evitar que fragmentos del techo que se encuentra visiblemente deteriorado por la humedad caiga sobre los feligreses. El vocero de la Diócesis de Querétaro **Saúl Ragoitia**, dijo que aún no hay un proyecto para enfrentar esto, ni tampoco presupuesto para la restauración. (PC)

Debido a los eventos que se realizarán este jueves y viernes santo habrá cierre de calles en el centro histórico de la ciudad. Mañana se harán los cortes viales en Corregidora, desde Zaragoza hasta avenida Universidad, y Juárez también estará cerrada. (PC, NC)

Cabeza. Para brindar a los conductores más y mejores servicios en las carreteras federales durante el periodo vacacional de semana santa la Secretaría de Comunicaciones y Transportes ofrece a turistas nacionales y extranjeros, así como a transportistas, el servicio por Internet **Traza tu ruta+**, que se encuentra en la página electrónica de la dependencia. Permite definir un itinerario y conocer distancias entre origen y destino, tiempo de recorrido, costos de peaje en las vías de cuota, así como las poblaciones, estados y carreteras por las que transitará. La página es www.sct.gob.mx (PC)

MUNICIPIOS

Más que lamentar el robo en el Monte de Piedad, los queretanos deben sentirse afortunados con el actuar de sus policías, indicó el alcalde capitalino, **Javier Vázquez**. (NC)

Cabeza. Reformaron en sesión de cabildo, el reglamento del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas. Además se aprobó el hermanamiento entre Dolores Hidalgo Guanajuato y Querétaro. (NC)

120 elementos de seguridad municipal de San Juan del Río participarán en el operativo de semana santa, quienes vigilarán 60 eventos religiosos, informó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública **Carlos Mier**. (NC)

Sólo 200 migrantes originarios de san Joaquín se espera que regresen a pasar con su familia esta semana santa, indicó el alcalde **Timoteo Martínez Pérez**, tras señalar que es una época difícil la que viven los migrantes en Estados Unidos. (NC)

El municipio de Querétaro recibirá de Dolores Hidalgo, Guanajuato una replica de la campana de la independencia, tras aprobarse un hermanamiento con la ciudad donde inicio la lucha por la independencia, informó el regidor **Arturo Urbiola**. (PC)

Cabeza. En sesión ordinaria de cabildo el presidente municipal de Querétaro **Javier Vázquez Ibarra**, tomó protesta a **Emilia Olvera Villalón** como regidora y se designó por mayoría calificada a **Oscar García González** como encargado del despacho del tribunal municipal de responsabilidades administrativas. El 28 de abril es la fecha en la que el alcalde de Querétaro someterá a votación del ayuntamiento su propuesta para elegir al magistrado que sustituirá en el cargo a **Marcos Aguilar Vega**. (PC)

Cabeza. A partir de este miércoles 8 de abril las personas que acudan al parque Bicentenario podrán acceder con alimentos preparados, únicamente en las áreas asignadas por el parque, respetando las zonas donde ya se realiza la venta de alimentos. No se permitirá la entrada de bebidas alcohólicas, garrafones, anafres, casas de campaña, bicicletas, mascotas o mascotas. Esta medida ya es permanente. (PC)

Mañana y pasado cerrarán las oficinas del municipio en las delegaciones y el centro cívico, pero habrá personal de guardia. De igual manera en las delegaciones habrá guardias para el registro civil. (PC)

La representación del vía crucis en el municipio de El Marqués ya se encuentra lista. Se esperan hasta 12 mil visitantes, informaron el secretario particular **Alejandro Escobedo** y el director de escena **Ismael Martínez**. (PC)

AGROPECUARIA

Entregan tarjetas de nómina sin fondos del programa Procampo a los productores agrícolas locales, denuncia el dirigente de la CNC **Juan Hernández Moreno**. El mes pasado se repartieron 29 mil tarjetas en total. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. El senador **Guillermo Tamborrel Suárez** pide que los gobiernos estatales realicen acciones de prevención, capacitación y combate de los incendios forestales. (PC)

LABORAL

Hasta la fecha, entre los municipios de Querétaro y San Juan del Río existen 900 vacantes disponibles, informó el director del servicio nacional de empleo en Querétaro, **Alejandro Sánchez Salinas**. (NC)

Cabeza. Este jueves y viernes santos, 4 mil 200 burócratas descansarán en las áreas de seguridad y salud, aunque se realizarán algunas guardias, informó el Oficial Mayor de Gobierno del Estado, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

En un mes, 12 de 120 beneficiarios del programa de apoyo a la economía familiar que hicieron su evaluación podrían recibir certificados de primaria o secundaria, informó el coordinador del programa, **Jorge Ortega**. (NC)

Al menos 400 empresas de autopartes y electrodomésticos aprovecharán el periodo vacacional de semana santa para programar sus paros técnicos, aseguró el dirigente estatal de la CTM **Jesús Llamas Contreras**. Suman 60 mil trabajadores los afectados. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Entrevista. **Carlos Núñez Gudiño**, Consejero consultivo de la Procuraduría General de la República, comenta que es importante que la sociedad tenga la certeza de que las fuerzas policíacas hacen su tarea. Comenta que a partir de la reforma a la PGR se creó un órgano consultivo ciudadano, en el cual ha participado en los últimos 4 años y ha constatado que todas las quejas, inquietudes y observaciones son atendidas. Señala que no puede hablarse de una ciudad cien por ciento segura, pero todos debemos trabajar para avanzar. Querétaro es una ciudad segura y los ciudadanos debemos estar alerta para que mejore. Indica que las expresiones de los partidos en materia de justicia, poco tienen que ver con el ciudadano y a nadie favorece que unos y otros se acusen como causantes de la inseguridad. Independientemente de quien gane una elección, el trabajo de la procuración de justicia debe ser continuo. (NC)

Durante este periodo vacacional de semana santa la mitad de los juzgados penales permanecerán en guardia para atender cualquier problema, informó el titular del Tribunal Superior de Justicia **Jesús Garduño Salazar**. Agregó que también estarán abiertos los juzgados mixtos. (PC)

El adulto mayor que ayer atropelló a tres personas, dos de las cuales fallecieron, podría quedar en libertad bajo fianza y una vez desahogado el juicio pagar la pena confinado en su domicilio, afirmó el presidente del Tribunal Superior de Justicia **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Cabeza. Se ejecutó la orden de arraigo en contra de **Aristeo Alba, Norma Hoyos, Liliana Salas y Alberto Pérez** por 30 días, esto por participar en el asalto al Monte de Piedad. La orden fue dictada por el juez octavo de primera instancia penal. (PC)
